

Heinz-Otto-Stiftung spendet 500 Euro an das BRK

Über eine 500-Euro-Spende der Heinz- des Bayreuth in Hollfeld und der Siefreuen. Anlässlich des Abschlusses des

Otto-Stiftung durfte sich der Förder- gerehrung des Zeltlager-Wettkampfes verein der BRK-Bereitschaft Hollfeld überreichte Heinz Otto (vorne, Mitte mit blauem Hemd), Stifter und Vorstandsgemeinsamen Zeltlagers der Bereit- vorsitzender der Stiftung, 500 Euro an schaftsjugend des BRK-Kreisverban- den Förderverein. Andreas Görl, Vor- verbands Bavreuth.

sitzender des Fördervereins, freute sich darüber ebenso wie Petra Ganzleben, die Kreisjugendwartin des BRK-Kreisverbands Bayreuth, und Richard Knorr, der Bereitschaftsleiter des BRK-Kreis-Foto: red